

Artikel vom 11.11.2020

Martinsweck verteilt

Übergabe von St. Martin-Brötchen an Kindergärten in der Gemeinde Elsenfeld



Unsere Aktion, am 11. November St. Martins-Brötchen an die Kindergartenkinder in Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach zu übergeben, war ein voller Erfolg und hat viele Kinderaugen leuchten lassen. Es war uns eine Herzensangelegenheit!

Uns ist es wichtig, auch mal an die Kleinsten zu denken. Sie müssen schon in ihren jungen Jahren lernen, mit den aktuellen Einschränkungen umzugehen und haben sich daher eine kleine Belohnung verdient!

Wir möchten uns für die Umsetzung bei unseren fleißigen Helfern bedanken, die sich trotz der aktuellen Situation bereit erklärten, die Brötchen zu den Kindergärten zu fahren. Ein großes Dankeschön!

Aber auch ein großer DANK geht natürlich an die Bäckerei Weigand, die 366 leckere Brötchen mit Liebe gebacken haben.

Nicht zu vergessen, auch ein Lob an die Eltern und Erzieher*innen, die sich immer an neue Situationen anpassen müssen. Es ist in dieser Zeit eine besondere Herausforderung, alles zu organisieren und umzusetzen. Daher wünschen wir Ihnen allen weiterhin viel Kraft, Geduld und besonders Gesundheit!